



Inversión ministerial de \$3.500 millones beneficiará a 125 familias de la comuna

59% de avance llevan obras de Villa Las Hortensias en Arauco



Los trabajos partieron a fines de 2023 y serán entregados este año.

En una visita inspectiva, las autoridades destacaron el porcentaje de avance y se proyecta que la entrega del conjunto habitacional se concrete a fines de este año.

Una visita inspectiva a las obras del condominio social Villa Las Hortensias, ubicado en la comuna de Arauco fue la que llevaron adelante las autoridades locales, destacando los avances de los trabajos para el proyecto que beneficiará a 125 familias gracias a una inversión de \$3.500 millones.

Los trabajos se comenzaron a ejecutar a fines de octubre de 2023, alcanzan un 59% de avance físico y se espera concluyan durante el segundo semestre de este año.

La seremi de Vivienda Claudia Toledo dijo que "este es un avance significativo, no solo

porque estamos cumpliendo con una meta crucial para la región, sino porque estamos transformando la vida de las familias, garantizando el acceso a viviendas que permiten un futuro mejor y más seguro".

El delegado presidencial regio-

nal Eduardo Pacheco destacó la calidad de las viviendas y el trabajo con los dirigentes para definir el tipo de proyecto habitacional que se concretó: "Vemos unas casas que son muy bonitas, que hacen gala de lo bello que es la construcción en madera, pero también las buenas condiciones que tiene, cocina amplia, espacios para personas con movilidad reducida y también algo muy relevante. En una conversación con dirigentes y las familias, se generaron dos viviendas que tienen una condición especial para una persona con problema auditivo y también una para un niño con condición de espectro autista".

El proyecto contará con una sede social de 85 metros cuadrados, tres áreas verdes con juegos infantiles y mobiliario urbano, y espacios comunes que fomentarán la integración de la comunidad.

"Estuvimos hartos de tiempo esperando por nuestras viviendas y, al fin, estamos viendo que nuestros sueños se están haciendo realidad. Somos 125 familias que estamos luchando hace mucho tiempo para darle seguridad a nuestros hijos. Ya no vamos a estar arrendando o de allegados, vamos a tener algo que es propio", manifestó Carolina Figueroa, presidenta del comité de allegados Las Hortensias.

125

familias que integran el comité de allegados Las Hortensias de Arauco serán beneficiadas con las viviendas.